

Prix des carburants en hausse constante depuis le 1er janvier 2013 : L'Automobile Club Association interpelle à nouveau le Ministre de l'économie

Bien que légèrement en dessous des prix relevés fin août 2012 (de -6 cts pour le gazole et de -7 cts pour l'essence sans plomb), les prix moyens des carburants sont en constante augmentation depuis le 1^{er} janvier 2013. A 1,403 € / litre (+4,3 cts depuis le début de l'année), le gazole a dépassé ce matin le seuil symbolique des 1,40 € par litre. Le prix de l'essence sans-plomb a quant à lui augmenté de +6,6 cts en moyenne depuis le 1er janvier (1,61€ par litre relevé ce jour) tandis que le sans-plomb 95 est à 1,582€ le litre.

Face à de tels chiffres, l'Automobile Club Association (ACA), principale organisation française de défense des automobilistes, réitère sa demande de mise en place d'une TICPE flottante - comme l'avait évoqué François Hollande lors des élections présidentielles - auprès de Pierre Moscovici et demande la suppression de la TVA pesant sur la TICPE.

Le 11 janvier dernier, l'Automobile Club Association avait d'ailleurs adressé un courrier à Pierre Moscovici sur ce sujet (Courrier téléchargeable [ici](#)).

Selon l'ACA, lors d'une augmentation du prix du pétrole, la baisse de la TICPE compenserait la hausse de la TVA et pénaliserait moins le consommateur tout en permettant à l'Etat de conserver un niveau de recettes constant.

Le saviez-vous ? La voiture assure 83 % des déplacements des Français. Un automobiliste utilisant un véhicule « diesel » parcourt en moyenne 15 000 km par an et achète pour cela environ 900 litres de carburant. Pour une personne, dont le salaire est proche du Smic, le plein annuel équivaut à 120 heures de travail, ce qui représente 17 jours ouvrés de travail, soit 3 semaines et demi dans l'année.